
Protokoll: 

Rm Frau Schumann-Dreyer hält es für sinnvoll, wenn im Stadtgebiet von Koblenz eine Freiluftarena zur 

Verfügung steht. 

Die Verwaltung bemühe sich derzeit, ein tragfähiges Konzept im Einvernehmen mit dem 

ortsansässigen Verein zu entwickeln. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt die Unterrichtung zur 

Kenntnis. 

 


